

COMENTARIO- ALDO GUBIDXA VASQUEZ LOPEZ-

MATERIA: FISIOPATOLOGIA

A lo largo de este curso fue una materia que en lo particular se me hizo un poco complicada, pero siempre que ponía más de mi parte podía captar todas las instrucciones así como se iban planteando en clase, en lo personal en estos últimos meses me ayudo más que nada a leer más, ya que como sabemos esta es una carrera autodidacta, al igual que si no entendíamos algo, usted nos lo podía aclarar, me hizo de mucha ayuda los diagramas, mapas e ilustraciones que ponía en las clases ya que así le podía entender mejor, el ritmo de la clase fue el adecuado, ya que así podíamos abarcar todo lo que venía en el tema.

Gracias por su tiempo, por compartirnos de su conocimiento y una disculpa cuando nosotros no poníamos de nuestra parte, es un gran profesor.